

Se debe de terminar el 2020 reactivando la economía: Luis Niño de Rivera

 tribunanoticias.mx/se-debe-de-terminar-el-2020-reactivando-la-economia-luis-nino-de-rivera

1 de septiembre de 2020



Redacción. – **Luis Niño de Rivera**, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM) señaló que a dos años de gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, **el país vive una situación inédita** en la que hay muchos frentes que deben de ser atendidos como la **pandemia, la economía, la seguridad y el combate a la corrupción**.

A dos años el gobierno está en una situación inédita, compleja, es una situación económica auto inducida, no es un problema económico que se generó del exterior (...) se cerró por tres meses y ahora un poco más”

A su arribo a Palacio Nacional para el segundo Informe de Gobierno de AMLO, **Niño de Rivera consideró que no es necesario realizar una reforma hacendaria en este momento**, lo que sí es necesario es reactivar la economía que tiene como principal motor el consumo, y la inversión fija bruta que está caída desde hace 18 meses, “ambos están contraídos”, dijo.

El colapso de la oferta y la demanda nunca se había vivido, encima se tiene que luchar contra el coronavirus más los problemas de inseguridad, corrupción y carencias”

Por parte de los bancos, el presidente de ABM dijo se debe de apoyar a los clientes con planes de reestructuración de sus deudas.

Este año resultó muy complejo y todavía faltan 4 meses (...) Se debe de terminar el 2020 reactivando la economía”

